



Héctor Enrique Tapia
Maestro de guitarra

A los dieciocho años comenzó sus estudios musicales formalmente en el Conservatorio de Celaya.

Diplomado de música en el Conservatorio de Música de Celaya.

Bachillerato musical en el Conservatorio de Música de Celaya.

Licenciatura en Instrumentismo en el Conservatorio de Música y Artes de Celaya, en el Área de Guitarra.

Instructor de Talleres para alumnos con aptitudes sobresalientes para la Secretaría de Educación de Guanajuato.

Ha tomado Cursos: de Estimulación Musical Temprana; Curso Magistral de Dirección "Canto con las Manos"; Clase magistral de Guitarra con el maestro Ricardo Cobo; Rudimentos para una relación armónica con el Instrumento musical; Laboratorio Dinámico de Exploración Instrumental "Los Márgenes del Equilibrio".

Algunas Participaciones Artísticas: Guitarrista del Concierto Didáctico de la semana cultural de Uniamerican Internacional School; Concierto de Música de Cámara; Integrante del Ensamble Juvenil de Guitarras.

Maestro de guitarra en la Escuela de Música Pequeño Mozart.